



TELAH LAUNCHING PROGRAM DESA BAGUS

(Pada tanggal 25 Mei 2021 oleh
Bupati Jembrana, I Nengah Tamba, SH)

● ● ●

DESA BAGUS adalah singkatan dari **Desa Membangun Dengan Statistik**. Program ini adalah hasil kolaborasi antara Badan Pusat Statistik (BPS) Kabupaten Jembrana dengan Dinas Kominfo Kabupaten Jembrana. Program ini bertujuan untuk menjawab kebutuhan desa dalam memperoleh data terkini. Hal ini akan membantu perangkat desa dalam memenuhi permintaan data, melalui beberapa aplikasi yang dibuat oleh Kementerian terkait.

Program ini juga bertujuan untuk melakukan pengumpulan data aktivitas ekonomi, khususnya di sektor pertanian. Data yang akurat dan lengkap akan digunakan oleh Pemerintah Daerah untuk mempromosikan serta memasarkan produk pertanian masyarakat Jembrana.

Pada tahap awal, telah dipilih Desa Warnasari di Kecamatan Melaya sebagai pilot project kegiatan tersebut. Program ini direncanakan akan dilaksanakan di 51 desa/kelurahan se Kabupaten Jembrana dalam waktu dekat.

KERJA SAMA ANTARA PEMERINTAH KABUPATEN JEMBRANA, BPS KABUPATEN JEMBRANA, DAN PEMERINTAH DESA



Pemerintah Desa akan melakukan perekrutan petugas pendataan yang akan dilatih langsung dari pihak BPS Kabupaten Jembrana



Pemerintah Kabupaten Jembrana dan BPS Kabupaten Jembrana telah membentuk MoU yang menjadi payung hukum pelaksanaan program DESA BAGUS



Telah dibentuk aplikasi kuesioner online yang memuat hasil integrasi pertanyaan yang diajukan pada beberapa program pengumpulan data yang harus diisi pihak desa



HASIL DARI PROGRAM DESA BAGUS



Data Desa

Tersedianya Data Desa yang akurat, lengkap, dan terkini



Dashboard

Memudahkan pengguna data dalam memaknai data yang dapat diakses melalui web browser, berisi grafik-grafik yang menarik



Materi Literasi

Peningkatan kapasitas perangkat desa dalam memanfaatkan data statistik untuk perencanaan dan evaluasi pembangunan di desa



Membantu Pemerintah Desa/Kelurahan, Kecamatan, maupun Kabupaten untuk melakukan perencanaan, monitoring, dan evaluasi pembangunan

Tidak adanya data pada level desa/kelurahan ataupun rendahnya akurasi data pada level desa/kelurahan akan menyulitkan Pemerintah Desa/Kelurahan dalam merencanakan program pembangunan dan mengukur tingkat keberhasilan pembangunan di desa/kelurahan.